La Presse en parle, les projets et actions de Roxanne Challamel 5000 décodeurs par mois.



>>> TRIFFOUILLART CIE - Sinon nous sommes perdus Musique et danse - 35 min (adulte)



Samedi 4: 18h3o / 19h45 / 21h > Place Volterra Dimanche 5: 18h / 19h3o / 21h > Place Volterra Lundi 6: 18h / 19h3o / 21h > Place Volterra (17)







Cie Grifouill'Art

apportée aux parents, no

Et des sorties sont orga-nisées régulièrement sirs creatifs. Une aide est également léveil corporel au gymna-

DOMANCY

Rêves de Crystal, Trifouill'art... Les multiples projets de Roxanne Challamel

Crystal existe dans le but de rendre la danse et la création artistique scénique ac-cessible à tous, notamment aux amateurs de la scène qui sentent le besoin de s'exprimer par l'intermédiaire des arts du spectacle.

arts ou spectacie.
Créée en 2008 par Roxanne
Challamei, Rêves de Crystal
a organisé deux spectacles
de fin d'année avec les enfants de la commune et des
alentours. Depuis, elle organise essentiellement des staque, dont le dermier a été troque, dont le dermier a été troris.

organisé deux spectacles en d'année avec les en d'année avec les en pagnie Trifoull'art avec Arthur Bussi, musicien. Ils ont leux créé leur premier spectacle, "Sinon nous sommes perdus", en résidence cosé sur trois mois, d'octobre décembre, avantune pause bligatoire pour Roxanne qui connu, entre-temps, un

SAINT-GERVAIS

heureux événement.
En 2010, cette jeune danseuse était partie étudier les arts du spectacle et de l'audiovisuel à l'université de Strasbourg. Après y avoir obtenu sa licence, elle a réussi l'examen d'aptitude technique de danse contemporaiment passé an cardiclat libre à Parassé en cardiclat libre à Parass

dans leur région natale.

Actuellement, ils préparent en outre un projet de concert avec une série de compositions musicales, tout en peau-finant leur création "Sinon nous sommes perdus".

Roxanne Challamel s'investit également dans un nouveau projet de clip vidéo et de court-métrage dansé pour cette année.

revesdecrystal.wordpress. com et page Facebook Trifouillart.



L'œuf décoré dans tous ses états à la salle Géo-Doriv



LA PHOTO > Flash mob dance à la gare

Afin d'annoncer le Marathon de l'impro de l'Inédit théâtre en avril, une centaine de danseurs ont participé à un flash mob sur *Blame It on the Boogie* des Jackson Five, hier à la gare.

APPEL A LA PARTICIPATION

NEED EVERYBODY Renseignements et inscription : roxanne.challamel@laposte.net Performance: 30 Mars